
 

 
 
 

  

 

 

１年前期 学年プログラム委員 (会長・副会長 )を紹介します 

１組会長  南田 蒼介 さん 

  クラスが明るく雰囲気が良くて、団結しているクラスにしたい。何をしていいかわからなくなる時もあるけど、副会

長と協力しながら、みんなを引っ張っていけるような会長になりたい。あいさつがちゃんとできてみんなが話しやすく、

みんなが真面目で向上心をもって、挑戦できて、失敗しても恥ずかしくない環境づくりをしたい。

みんなのお手本になれるように頑張ります。 

１組副会長  谷口ゆずの  さん  …… 学年プログラム委員会副委員長 

  副会長の谷口ゆずのです。１年１組の一員として、目指したいことがあります。中学１年生に

なって、新しい環境、初めて会う人、最初は緊張することもあります。そんなときだからこそ、色々な人と話して、た

くさんのステキを見つけることが大切だと思います。友達とステキを見つけ合うときに大切なことがあります。それは

自分との違いを認め、お互いの個性を認め合うことです。かがやきをもった１等星３３個をみんなが見つけられるクラ

スになるのが私の目標です。半年間よろしくお願いします。 

２組会長  長井 旺心 さん 

  僕が会長に立候補した理由は新しい環境でのリーダーにチャレンジすることで、成長できると思ったからです。そし

て、この学級、学年をよりまとまりのあるクラスへとつくり変えていきたいと思ったからです。僕が目指したい学年は、

全員が失敗を恐れず挑戦し、何事にも真剣に取り組む学年です。そのために、お互い失敗しても励まし合い、お互いを

認め合える環境を作っていけるように頑張ります。半年間この学年を、みなさんにとって過ごしやすく、楽しく、明日

も学校に行きたいと思う場所にするため、いろいろなことを考え、いろいろな仕事をします。半年間よろしくお願いし

ます。そして、困ったことや助けてほしいことなどがあったら、いつでも気軽に頼ってください。 

２組副会長  吉田 華帆  さん  …… 学年プログラム委員会書記 

  私は、この半年間で自分ができる限りのことをしたいと思います。プログラム委員になったからには、

学年のお手本となり、今年のキーワードの挑戦もしていきたいなと思います。私の目標は「素直、真面目、

純粋」なのはもちろん、「自分で正しい判断をし、行動、そしていい習慣が当たり前にできるようにする！」

というのが私の目標です。素直、真面目、純粋というのは、１年生の目標だからです。山口先生がおっしゃっていまし

た。次に、「自分で正しい判断、行動、良い習慣づけが当たり前にできるようにする」というのは、中学生になって、

先生の力をあまり借りずに自分で決めていくということです。この目標は難しいと思うけど、一生懸命がんばって達成

したいです。最初にも書いたけど、プログラム委員になったからには、学年のお手本になって、１年生を良い方向にも

っていけたらいいなと思います。苦戦することもあると思うけど、ねばり強く、あきらめずに頑張りたいです。 

３組会長  林   千尋 さん  …… 学年プログラム委員会書記 

  私はみんなが自分から何でも挑戦できるようにすることと、過ごしやすくすることを頑張りたいです。そのために自

分もいろんなことにできるだけ挑戦したり、サポートをして、授業中や休み時間の様子を見たり、良くないと思うとこ

ろを呼びかけで良くなるようにしたりしていきたいです。そして、プログラム委員として、学年目標を意識して、手本

となる姿を目指していき、めざすだけではなく、毎日「お手本」という言葉も意識していきたいと思います。 
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３組副会長  萩   柊太  さん  

  プログラム委員会として、１年生を引っ張っていきたいです。プログラム委員会でたくさん

意見を出していきたいです。先生の話もしっかりときいて、１年生のお手本になれるようにし

たいです。プログラム委員会は大事なことを決めることが多いので、しっかりと考えようと思

います。凡事徹底をしっかりして、みんなのお手本になれるように頑張ります。プログラム委員会の人と協力しようと

思いました。 

４組会長  森田  蘭 さん  

  私は集会等で言ったように、特定の人が「過ごしやすいな」と感じる学年ではなく、全員が過ごしやすいと思える学

年にしたいです。そのために、挑戦しやすい雰囲気をつくったり、率先垂範したりします。「こんな学年になってほし

いな」で終わらせるのではなく、こんな学年になるために行動しようと思います。また、学年目標の「粘り強く挑戦～

真面目な生徒を目指す～」を心がけて１日１日を過ごそうと思います。半年間よろしくお願いします。 

４組副会長  大下俊太郎  さん 

  僕は副会長として、４組を明るいクラスにしていきたいです。そのために、会長のサポ

ートを積極的に行い、良いクラスを作っていきたいです。また、学年全体も明るく、楽し

い学年にしていきたいです。学年の行事や取り組みなどに力を入れて頑張りたいです。 

５組会長  横井 海翔 さん  …… 学年プログラム委員会委員長 

  僕は授業の時は、みんな先生の方を見て聞いて、書いているときはみんなが一言もしゃべらない授業にしたい。集会

の時は、１番早く並んで、みんなの手本になりたいです。休み時間の時は、たくさんしゃべりた

い。けれど、休み時間に入る前には、授業の準備をしてから休み時間に入るようにする。メリハ

リのある学年にするためにたくさん声かけをして、改善していきたい。他にはみんなあまり仲良

くできていない人とも仲良くなって、クラス全員が笑顔なクラスにしていきたいと思っています。 

５組副会長  三輪 椛月  さん  

  私はみんなが過ごしやすく、仲のいいクラス、学年にしたいです。そのために、いろんな人にあいさつをしたり、反

応したりなどの凡事徹底をしっかりすることや困っている人がいたら協力して助け合うこと、自分から何でも挑戦する

ことを頑張りたいです。また、会長をサポートできるように、がんばりたいです。前期の間だけだけれど、１年プログ

ラム委員として、率先垂範して頑張っていきます。半年間よろしくお願いします。 

学年プログラム委員による学年目標が決定 

「粘り強く挑戦 ～真面目な生徒を目指す～」 

 

 


